



Uno de cada 300 niños españoles sufre autismo

MADRID / EFE

Uno de cada 300 niños en España sufre autismo, según las últimas pruebas de diagnóstico que realizan los investigadores de la Universidad de Salamanca y el Instituto de Salud Carlos III entre bebés de 18 a 24 meses, para detectar de forma precoz estos trastornos del desarrollo infantil.

Estos análisis para identificar enfermedades de forma temprana se están desarrollando en Salamanca y Zamora y ya se han efectuado en Madrid, según explicó Manuel Posada, director del Instituto de Investigación de Enfermedades Raras de este centro.

Las causas del autismo, enfermedad que hoy celebra el Día Mundial, hay que buscarlas en los trastornos del desarrollo cerebral y por ello los últimos estudios están incidiendo en los posibles cambios que sufre el feto y el embrión, sobre todo en su sistema nervioso, para ver la influencia que pueden tener en las disfunciones neuroconductuales y en el autismo en particular.